

Cerca de 2 millones de raciones servidas en comedores escolares

La obra que prestan esos establecimientos es muy útil y beneficia a las clases modestas

El doctor Evelio Pentón y Martínez Mola, subsecretario técnico de Educación y regente general de la ONCEP, Organización Nacional de Comedores Escolares y Populares, fue recibido por el Honorable señor Presidente de la República, mayor general Fulgencio Batista y Zaldívar, a quien informó acerca del desenvolvimiento de la ONCEP, organización que preside la Primera Dama de la República y que tan valiosos servicios viene prestando a las clases humildes de la población a través de los Comedores Escolares y Populares.

Dos millones de raciones

Las cifras ofrecidas gentilmente por el doctor Pentón a su salida del despacho presidencial, evidencian un triunfo rotundo de este magnífico proyecto puesto en práctica por el gobierno del presidente Batista y animado por la Primera Dama de la República que preside la Organización Nacional de Comedores Escolares y Populares.

De acuerdo con el resumen de las actividades realizadas por la Organización, desde el comienzo de sus actividades realizadas por la Organización, cuya creación es bastante reciente, hasta el 31 de diciembre del pasado año, la misma ha servido un total de 1.726,638 almuerzos. De ellos 978,402 han correspondido a adultos, obreros, empleados, oficinistas y personas de las clases necesitadas, atendidos en los Comedores siguientes: 1) Isabel Rubio, en Pinar del Río; 2) 10 de Marzo, en La Habana; 3) Dr. Tomás Romay, en La Habana; 4) Leonor Pén, en La Habana; 5) Dr. Luciano Martínez, en Guanabacoa; 6) Luisa Quijano, en Marianao; 7) Dr. Benigno Souza, en el Cerro; 8) Juan Guilberto Gómez, en Matanzas; 9) Martha Abreu, en Las Villas; 10) Ana Josefina Agüero, en Camagüey; y 11) Carmela Zaldívar, en Oriente.

Asimismo los numerosos comedores escolares que ya están funcionando en distintos lugares de la República han distribuido 748,234 raciones a los escolares de La Habana, Guanabacoa, Marianao, Bauta, Pinar del Río, San Juan y Martínez, Sancti Spiritus, Camagüey y Santiago de Cuba.

Mayor servicio en los Comedores Populares

Es de observar, continuó informando el doctor Pentón que el número de almuerzos servidos es mayor en los Comedores Populares que en los Escolares, debido a que éstos recesan durante las meses de vacaciones y además, no laboran los sábados ni días en que las escuelas públicas permanecen cerradas. No se incluye en el número dado, la cantidad de almuerzos servidos al personal que trabaja en los comedores, ni a los maestros o conserjes acompañantes de niños.

Otros servicios de la ONCEP

Estas elocuentes cifras que acaba de ofrecer al señor Presidente de la República, continuó diciendo el doctor Pentón, hablan muy alto de la labor rendida por la

ONCEP, Organización creada por él y dirigida personalmente por la Primera Dama de la República, señora Martha Fernández Miranda de Batista con singular acierto y amorosa devoción, la cual va cumpliendo a cabalidad y de manera creclente, la obra de servicio social que le está encomendada. Debe agregarse, terminó diciendo el regente de la ONCEP, el elevado número de servicios sociales colaterales rendidos, entre los que se encuentran además de las nutritivas y balanceadas raciones ofrecidas, la atención médica y educativa, los comedores escolares y la asistencia social ofrecida a las familias pobres que les llega a través de las Trabajadoras Sociales, esperándose que la gran obra social de la ONCEP siga extendiéndose a otros términos municipales de la República, hasta dejarlos atendidos todos, como son los deseos del señor Presidente de la República.